
  

  

 

No．1614（第 15 回） 2022 年 5 月 11 日(水)      点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会長 濵 昭次    幹事 三原 雅 

                      2021～2022 年度 Ｒ．Ｉテーマ  

                奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

R．I 会長 シェカール・メータ 

クラブ標語 【 デジタル化推進によって、例会の充実を図る 】  
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月間 【 青少年奉仕 】 
★ 配布・幹事報告 15 号・第12 回書面理事会報告 

  ・2021-2022IM 会員セミナー報告書 

  ・南安曇農業高等学校 IAC2022 年度活動概要 

    ・R の友 5 月号 ・G 月信 5 月号 

★ ロータリーソング ・君が代 ・奉仕の理想 

★ ゲストのご紹介・米山奨学生 韓 亦氷さん 

★ 会長挨拶  【濵会長】 

皆さんこんにちは、ゴール

デンウイークもあっとい

う間に 10 日間が過ぎ去っ

たと言うイメージですが、

長野県下各地は善光寺の

御開帳、諏訪大社の御柱、

上高地開山祭、軽井沢アウ

トレット等全国レベルの

イベントで県外人の入込

がものすごかったようでした。勿論穂高神社の御遷宮も

忘れてはいけませんが。 

新型コロナウイルス感染症が収束した訳ではないです

が、外出、飲食等において感染対策を順守した中で経済

活動が元に戻れたらどんなに精神的にも楽かと思いま

す。 

さて、年間を通して最大のイベント第２６００地区大会

は桑沢ガバナー年度において中止の決定がなされまし

た。県下より大勢の会員が集結し、又、県外より多くの

ビップゲストをお招きするとなると、 

最大限のリスクを考慮して然るべき、となると致し方の

ないところなのでしょう。 

リアル会議や研修会等は、殆どが WEB 会議となり今後

状況がコロナ下でなくなっても常用手法として多用さ

れるでしょう。 

4 月のロータリーの実施状況は、幹事報告されますが 

4 月 23 日には白馬東急ホテルにて宮尾ガバナー補佐の

招集により６RC 新旧会長・幹事会・事務局会議並びに

懇親会が開催され出席をして参りました。 

そして、5 月も早次年度に向けていろいろな会議が開催

予定です。 

濵年度としましては本日の例会を入れても 6 月まで 3

回のみとなりました。笠原年度に向けては、何としても

新規会員の増強獲得を最優先課題に据え全員協力の下

で一人でも増やすために自分の年度では何もできなか

った反省に基づき、人一倍努力する事を誓います。 

 理事会の方もよろしくお願いします。 

 

★ 幹事報告  

   【三原幹事】 

別紙参照 

 

 

 

◇出席報告 

会員総数21 名  出席免除会員数 1 名 

本日の出席率 前々回（4 月 6 日修正出席率） 

出席者：14 名 

欠席者：6 名 

出席率：70％ 

欠席者 ：12 名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：6 名 

出席率 ：71.4％ 

 

★ ニコニコ BOX 報告  

濵：皆様 お久しぶりです。韓さんもようこそ。  

三原：地区大会開催できず残念でした。 

笠原：お久しぶりです。 

下里：お久しぶりです。 

小穴：濵年度も大詰め 皆様 笠原年度も宜しく 

   お願いいたします。 

   コロナもいよいよ季節性の感染症扱いに 

なりますね。 

場々：久しぶりです。 
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中村：皆様 お久しぶりです。 

石田：新緑の清々しい季節になりました。 

高木：暖かかったり寒かったり大変ですね。 

   体に気を付けましょう。 

小野：お久しぶりです。お元気ですか。 

   あと少しですね。会長さん幹事さん 

藤森（康）：世界も人々の心にも 

平和が常でありますように。 

丸山（慶）：ヘルニアで足の状態がよくないので 

      ゴルフはしばらく出来ません。 

      宜しくお願い致します。 

飯田：ゲストの韓さん ようこそ 

赤羽：欠席続きで申し訳ありません。 

〔計 14 件 31,400 円〕 

今年度のニコニコ BOX 計 323,800 円 

 

【髙木委員長】 

 

★本日のプログラム  

・地区研修・協議会報告 【下里次期幹事】 

国際ロータリー第２６００地区  

２０２２～２０２３年度のための地区研修・協議会（オ

ンライン）次期幹事部会への出席報告 

４月１０日（日）、須坂五岳

クラブがホストを務め、次

年度のための地区研修・協

議会が（１３：００～１６：

３０まで）オンライン形式

で開催されました。 

会議体構成は、開会本会議

（２０分）→  分科会（７

０分：質疑応答時間含む）

→  閉会本会議（３０分）です。 

次期幹事部会の研修・協議概要は、主として「コロナ禍

での新たなクラブ運営」の在り方です。幹事の果たすべ

き役割は広範囲であり、ウイズコロナ社会を引き続き警

戒しながら、創意工夫を凝らしたクラブ運営や活動を実

施していく事が重要であると言っています。 

研修委員が、早急に対応すべきとする次期幹事への提言

は、以下の通りです。 

① クラブの IT 化（クラブ運営の見直し） 

② クラブ予算、奉仕活動・組織の見直し 

③ ロータリーの多様性、柔軟性を理解する（世

界は多様性と柔軟性で動いている）  

質疑応答では、中信でも例会などが支障なく完

全オンラインで実施されているクラブが１ク

ラブありましたが、大半が試行錯誤の段階であ

りクラブの考え方や実情に応じて温度差があ

り停滞状況にありました。結果、コロナ禍での

ロータリー運営は、時代にマッチした見直しや

改善が不可欠である。 

以上、雑駁ですが次期幹事部会の研修報告と致

します。 

 

【小穴会員増強委員長】 

下里さんの他に 

地区会員増強委員

会では、来たる令和

４年５月２８日（土） 

午後 1 時より 

地区会員増強セミ

ナーを開催いたし

ます。 

参加対象者は、 

次期会長・幹事・クラブ会員増強委員長、他希

望者です。 

会員増強の良きアイデアを獲得して下さい。 

 
 
・南安曇農業高等学校インターアクトクラブ

2022 年度活動概要：別紙参照 
【中村青少年奉仕委員長】 
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【場々SAA 委員長・小野プログラム委員長】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

☆米山奨学生カンさんへ奨学金贈呈 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【濱会長より奨学金が贈呈されました】 

【4 月23 日(土)中信第一グループ新旧会長事 
懇談会が白馬東急ホテルにて開催されました】 

【三原幹事】 【下里次期幹事】 

【濵会長】 【ガバナー補佐 宮尾英明様】 


